
CÂMARA MUNICIPAL DE LADÁRIO - ATA N° 5.003 Aos três dias do mês de 
fevereiro do ano de dois mil e vinte e cinco, às dezoito horas, foi realizada na Câmara 
Municipal de Ladário/MS, situado à Rua Corumbá, 500, Q-28, Centro, nesta cidade, 
Sessão Solene de abertura dos trabalhos legislativos da 1' sessão legislativa da 18' 
legislatura. A Mesa Diretora foi composta pelas seguintes autoridades: Jonil Junior Gomes 
Barcelios, Presidente da Câmara Municipal de Ladário/MS; Prefeito Municipal Munir 
Sadeq Ramunieh; 20  Tenente Kaiyan Perseu Dantas Alves, Comandante do 3° Pelotão de 
Polícia Militar em Ladário; João Paulo Moreira Neves Pinto, 1° Vice-Presidente da 
Câmara Municipal; Magda Xavier Chalega, 2 a Vice-Presidente da Câmara Municipal; 
João Batista Brito, 1° Secretário da Cãmara Municipal e Carlos Rogério Godoy da Matta, 
2° Secretário da Câmara Municipal. O plenário especial foi composto pelas Sras. e Srs. 
Vereadores: Antônio José Ribeiro de Souza; Elizama Medina de Ávila; Josiane Braga; 
Paulo Henrique Coutinho de Araújo Chaves e Raphael Ribera de Oliveira. O Sr. 
Presidente iniciou a sessão cumprimentando as autoridades e demais público presente, 
após a execução do Hino Nacional Brasileiro e Hino à Ladário. O Sr. Presidente convidou 
o vereador Pastor João Brito para efetuar a leitura de um trecho bíblico. Em seguida o 
Senhor Presidente atendendo ao disposto no artigo 35 § 6 da Lei Orgânica Municipal, 
convidou o Exmo. Sr. Munir Sadeq Ramunieh, Prefeito Municipal de Ladário - MS, para 
fazer uso da palavra e expor a atual situação do município e suas metas para este novo ano 
que se inicia. O Senhor Prefeito usando a palavra agradeceu a oportunidade em seguida 
cumprimentou as Senhoras e Senhores vereadores, autoridades, secretários, servidores 
públicos e munícipes presentes. Destacou a importância do ato, pois esta primeira sessão 
legislativa que se inicia, é uma força política que tem a missão de trazer beneficios ao 
município, porque tem dignidade e representatividade. E que para o bom andamento de 
seu mandato pretende desenvolver um relacionamento harmônico, pois sabe que os 
poderes têm a responsabilidade de fazer uma Ladário melhor. E hoje usa a tribuna para 
participar a todos das melhorias que pretende fazer e agradecer também as pessoas que 
têm contribuído com sua administração. E explicou que não é fácil administrar o 
município e conta com o apoio de todos, os vereadores que têm a missão de buscar 
recursos por meio de seus alinhamentos políticos, secretários e servidores que tem a 
missão também de buscar soluções, pois são os responsáveis pelo funcionamento da 
máquina pública. Por outro lado, pontuou que a cobrança da população por melhorias é 
natural e necessária, mas sabe que nem todas as reivindicações poderão ser atendidas. 
Prosseguindo informou que deu início na obra de construção da casa de parto; informou 
que esteve reunido com o governador do estado viabilizando recurso no valor de R$ 
18.000.000,00 (dezoito milhões de reais) para asfaltar a linha de ônibus e as ruas do bairro 
Alta Floresta; e já tem recurso no valor de R$ 12.000.000,00 (doze milhões de reais) para 
interligar as ruas Riachuelo, Dom Pedro II, Conde de Azambuja, Saldanha da Gama e 
Afonso Pena; e já existe também recurso de 2.000.000,00 (dois milhões de reais) para 
realizar operação tapa-buracos nas ruas do município; tem também projeto para lajotar 
trecho da Avenida Afonso Pena e pequenas ruas dos bairros do município; comentou que 
nunca acordou tão cedo e dormiu tão tarde, desde que assumiu a administração da 
prefeitura, que recebeu sucateada e endividada, mas já conversou e entrou em acordo com 
os credores. Tem realizado mutirão de limpeza em todos os bairros da cidade e só vai para 
quando a cidade estiver toda limpa. A obra do porto geral, explicou que será preciso fazer 
outro nroieto e tem nouco temno nara isso. senão irá nerder o oouco recurso aue ainda 



existe. Comentou que antecipou uma semana a realização do carnaval da cidade e já tem 
recurso para realizar o melhor carnaval para o povo ladarense. Falou também que visitou a 
sede da Apa Baia Negra onde se reuniu com vários órgãos ligados ao meio ambiente, e 
ficou sabendo que a aquela área ficou quatro anos sem investimentos porque o prefeito não 
investia. E na oportunidade deixou claro que esses órgãos terão seu total apoio. Pois 
pretende investir em todas as áreas do município, principalmente na saúde e educação, 
para que nossos munícipes não tenham mais falta de remédios nos postos de saúde e para 
que as crianças tenham educação de qualidade, pois presa muito pela família e por isso 
quer ser o melhor prefeito que Ladário já teve, O Vereador Pastor João Brito, usando a 
tribuna comentou que é uma honra estar aqui neste parlamento, pois se inicia uma nova 
legislatura que tem a missão de trabalhar e buscar melhorias para povo, por meio de 
requerimentos, indicações e buscar de recursos e neste sentido acredita que esta casa de 
Leis, vai trabalhar em harmonia com poder executivo municipal, pois chegou a esperança 
que pode mudar a forma de trabalhar para que os munícipes de nossa cidade tenham ruas 
iluminadas, limpas, asfaltadas e prestação de serviço de forma geral de qualidade, 
principalmente para as pessoas mais humildes. O Sr. Presidente agradeceu as autoridades e 
Civis presentes e deu por encerrada a Sessão Solene de abertura da 1' sessão legislativa da 
18a  legislatura. Onde eu, João Batista Brito, 10  Secretário lavrei a presente ata que vai 
assinada por mim, e pelo Senhor Presidente Jonil Junior Gomes Bar?ellos. 
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